

“だれもが住み続けたくなる長岡京市へ”

進藤ひろゆき

活動報告

内容

- 1面-
 - ・平成23年度暮らし相談
 - ・グラウンドゴルフ大会
 - ・パナカップ学童野球大会
 - ・竹林ボランティア
- 2面-
 - ・第2回議会定例会報告
 - ・主な活動記録

平成24年 7月
第45号

発行 | 進藤裕之後援会
 連絡所
 長岡京市神足畑町1
 パナック半導体労働組
 半導体支部内
 TEL (075) 955-1875

部内資料

平成23年度 暮らし相談 分野別件数
 総件数178件

相談内容	件数
環境（ゴミ、公害など）	13
教育（学校、社会教育など）	24
交通安全（駐車、事故など）	6
上下水道（雨、汚水など）	3
建設（住宅、土地など）	9
土木（道路、河川など）	17
福祉（老人、障がい、保育など）	17
保健、医療（病院など）	3
商工、農業（労働、消費など）	1
その他（防犯、防災など）	85

※長岡京市外の相談も含んでいます

「進藤ひろゆき」は、いた
 だいた相談のうち、長岡京市
 内にかかわるものは、議の本
 会議での一般質問や、常任委
 員会などで質疑問にとりあげ、
 また、長岡京市外にかかわる
 ものについては、その地域の
 友好議員さんとともに協力し
 ながら、ひとつひとつできる
 ところから解決へ向けた取り
 組みを進めています。



改善事例
 用水路への安全柵設置

また、防犯や防災など表記
 の項目に分類されない相談は、
 「その他」としてしています。
 昨年度も皆さまから多くの
 相談をいただき、ありがとうございます。
 次いで、道路整備や河川整
 備などの「土木」と、保育所
 の待機問題や高齢者福祉にか
 かわる「福祉」が、ともに十
 七件、ゴミ問題や身近な環境
 維持などの「環境」が十三件、
 新規宅地開発など土地にかか
 わる「建設」が九件となっ
 ています。

皆さまからいただいた声をこれからも
 「行政」に「反映」してまいります！

西山森林整備竹林ボランティア活動

4/14(土)と6/23(土)に「西山森林整備竹林ボラン
 ティア活動」を、奥海印寺鈴谷の近くで各団体のご協力のもと、4月
 は竹の子掘りを6月は間伐作業を中心に行いました。

この竹林保全ボランティア活動は、私の環境政策「自然と共生
 できる暮らし文化の創造」の実現へ向けての活動のひとつとし
 て、これからも積極的に推進してまいります。

次回は9月に開催する予定です。興味のある方、参加をご希望
 の方は、進藤ひろゆきまで連絡をお願いします。



4/14(土) 参加いただいた方々 6/23(土)

「グラウンドゴルフ大会」開催

日本の広い範囲では932年振りとなる金環日食が見られた
 5/21(月)に「長岡京市民懇杯第15回グラウンドゴルフ大
 会」を、長岡京市スポーツセンターで開催しました。

当日はさわやかな晴天のもと、
 市内の10団体から136名
 の方々に参加いただき、私も一緒
 にプレーし、楽しいひと時を過
 ぎすことができました。

開催に向けて、ご協力並びに
 ご参加いただいた皆さま、あり
 がとうございました。



参加いただいた方々

「パナカップ争奪学童野球大会」開催

6/10(日)に第3回「パナカップ争奪学童野球大会」の決
 勝戦と表彰式を、淀川河川公園大山崎地区で行いました。

この「パナカップ争奪学童野球大会」は、乙訓少年野球連盟
 の春季大会として行われ、私が
 大会委員長として参画している
 野球大会です。

今回は乙訓2市1町から5チ
 ームに参加いただき、表彰式で
 は、私から優勝チームの皆さん
 に優勝メダルをかけさせていた
 だきました。



決勝戦の様子

未来を築く5つ プラスワン の政策

- ・しっかりとした財政基盤の確立
- ・市政に関心が持て理解共有につながる情報の発信
- ・子どもたちがのびのびと成長できる環境の整備
- ・全ての人にやさしい安心なまちづくりの促進
- ・自然と共生できる暮らし文化の創造



将来のまちの発展へ向けて - 選ばれるまちへ
 阪急西山天王山駅と長岡天神駅周辺の市街地整備

平成二十四年 第二回議会定例会 報告

平成二十四年第二回議会定例会が、六月七日(木)から二十一日(木)までの十五日間の会期で開催されました。審議された主な議案について、以下簡単に説明します。

第三十四号議案

長岡第二中学校の東・南西棟耐震化工事とトイレ改修工事を、一・六億円の請負金額で請負契約を締結することについて、議会の議決を求めるものです。

工事の竣工期限は平成二十五年の一月末です。

第三十七号議案

公益法人制度改革に伴うこ

平成24年第2回議会定例会で採決された議案は8件で、すべて可決されました。ー以下、主な議案ですー

- 第34号議案 長岡第二中学校(東・南西棟)耐震化等工事請負契約について
- 第37号議案 長岡京市税条例の一部改正について
- 第38号議案 長岡京市老人医療費の支給に関する条例の一部改正について
- 第39号議案 平成24年度長岡京市一般会計補正予算(第1号)

他に、承認を求める報告が4件(全て承認)、報告が10件、陳情が1件(趣旨を了としない)、意見書が5件(4件可決・1件否決)ありました。

れまでの税制改革の趣旨に沿って、新しい公共の担い手を支える環境を、税制面から支援するための一部改正です。市内に主たる事務所を有する法人や団体に寄付を行った場合に、その額を寄付金控除として、個人市民税の所得割額から控除するものです。

第三十八号議案

所得税法等の一部を改正する法律により、所得税非課税世帯からはずれることとなる世帯の老人医療費の支給について、京都府から法改正の影響が出ないように、改正前の所得税法の規定による支給とする告示が出たことを受けて、市の条例も同様の内容とするための一部改正です。

第三十九号議案

歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ千八十五万円を増額し、歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ二百三十八億六千五百七十五万円とするものです。

増額の主なものは、住宅・建築物耐震改修の執行見込み(問い合わせ状況などから)に伴う補助金の増額と、市内通学路総点検による白線・転落防止柵などの新設・修繕経費の増額などです。

☆進藤ひろゆきの一般質問☆

今議会定例会では、二項目について計四点の質問を行い、

＜進藤ひろゆきの主な活動記録＞

(期間：平成24年 4月13日～ 7月3日)

- 4月
 - 13日 京都第二外環状道路 会派トンネル見学会
 - 14日 西山森林整備 第23回竹林ボランティア(詳細は1面)
 - 15～22日 第7次電機連合議員団海外調査団(ベトナム)
 - 23日 第31回電機産業京滋奈地域労使会議
 - 26日 進藤裕之後援会 第14回幹事会
 - 28日 民主フォーラム 第3回議会報告会
 - 29日 第83回京都中央メーデー 乙訓メインステージ
- 5月
 - 7日 民主党京都府連政策調査委員会 議員研修会 / 連合乙訓街頭行動(JR長岡京駅西口)
 - 9、10日 第19回市町村議会議員研修会
 - 12日 民主党京都府第3区総支部 第13回定期大会
 - 17、18日 まちづくり・公共交通対策特別委員会行政視察(三郷市・水戸市)
 - 19日 第22回公サ連まつり 開会式
 - 21日 長岡京市民懇杯 第15回グラウンドゴルフ大会(詳細は1面)
 - 22日 2012年度パナソニック松愛会京都支部年次総会 懇談会
 - 23日 第16回自治体総合フェア2012
 - 24、25日 文教厚生委員会行政視察(豊橋市・北名古屋市)
 - 26日 連合京都学習会「検証!民主党を中心とする政府」 / パナソニックグループ組織内議員団 第25回議員団総会
- 6月
 - 3日 平成24年度長岡京市水防訓練 / 平成24年度長P連 第1回理事会・懇親会
 - 5日 連合乙訓街頭行動(JR向日町駅)
 - 7～21日 平成24年 第2回議会定例会
 - 10日 第3回パナカップ争奪学童野球大会 表彰式(詳細は1面)
 - 16日 長岡京ガラシャ祭(市民まつり)実行委員会総会
 - 22日 進藤裕之後援会 第15回幹事会
 - 23日 西山森林整備 第25回竹林ボランティア(詳細は1面)
 - 24日 京都長岡ジョイフルフットボールクラブ 親子サッカー
 - 27日 乙訓消防組合議会 平成24年第2回定例会
- 7月
 - 1日 「議会基本条例」制定の説明会

この期間中、JR長岡京駅、阪急長岡天神駅で朝の街頭活動を随時実施



市長と企画部長、健康福祉部長から答弁がありました。

①行財政改革について

質問「東京都足立区が提唱する(仮称)日本公共サービス研究会に、長岡京市も参画するべきでは?」

答弁「足立区の取り組みは、自治体の専門定型業務の受け皿となる団体を設立し、その団体に業務を任せられるものであるが、多くの課題が考えられるが、多くの課題が考えられるが、現時点では外部からオブザーブする視点で、この取り組みを注視しようと考えている」

※(仮称)日本公共サービスとは、これまで民間などに委託することのできなかった行政の専門定型業務を、資格・検定制度を導入することで若者にワークシェアリングする新たな行財政改革の実現と、実効性のある若年雇用対策を目的とする、足立区が政策経営部政策課内に事務所を置き、設立を目指している団体。

②子育てと子ども・若者支援について

質問「保護者の方々や子ども・若者自身が気軽に相談できるワンストップ型の“長岡京市子ども・若者総合相談窓口”を設置するべきでは?」
答弁「市では、総合的な市民相談や、福祉なんでも相談、小・中学生の子どもの不登校や引きこもり等の相談も行っている、これらの連携を十分図っているところである。若者の引きこもりやニートの相談についても市の機関が連携を図っていききたい」
その他、「意見や質問があれば“進藤ひろゆき”までお願いします。」



暮らし相談
お待ちしております
気軽に声を
かけてください!

- ・事務所
TEL&FAX 955-1875
- ・自宅
TEL&FAX 951-9037
- ・ホームページ
<http://www.shin-do-it.com/>